

Lia-Mara Bösch im Schweizer Fernsehen

People Am kommenden Donnerstag startet die dreiteilige SRF-Dok-Serie «Weisses Gold». Nebst anderen Akteuren wird auch die Profi-Snowboarderin Lia-Mara Bösch aus Alikon porträtiert.

PATRICK CAPLAZI

Im Rahmen des Formats «SRF Heimatland» begleitet die neue Doku-Serie «Weisses Gold» fünf Personen mit einer besonderen Verbindung zum Schnee. Eine davon ist die Alikonerin Lia-Mara Bösch. Sie ist eine der besten Slope-Style-Snowboarderinnen der Schweiz. Die Aufnahmen begannen bereits im Herbst letzten Jahres und dauerten bis am letzten Wochenende. In dieser Zeit wurde sie von einer Filmcrew im Alltag begleitet. «Lia-Mara ist sehr sympathisch. Sie war bei den Aufnahmen kooperativ und äusserst angenehm», sagt Adrian Winkler, Regisseur und Autor der Doku-Serie.

Blick hinter die Kulissen

Gezeigt wird der Alltag der fünf Personen, so auch derjenige der Alikoner Snowboarderin. Man sieht sie beim Training und erlebt mit, wie Lia-Mara Bösch nach ihrer grossen Verletzung vor zweieinhalb Jahren sich wieder an die Weltspitze vorkämpft. Für sie waren die ständigen Planänderungen bei



Lia-Mara Bösch: «Ich freue mich vor allem auf die Actionaufnahmen der Drohne.» Foto: zVg

den Dreharbeiten die grösste Herausforderung. «Zum Beispiel gab es eine Planänderung wegen meinem Bänderriß am Fuss, dadurch musste ich selber und das ganze Kameratteam den

bereits gebuchten Flug nach Peking, wo ich an einem Big-Air-Weltcup teilgenommen hätte, stornieren. Zusätzlich gab es Planänderungen wegen dem Wetter.»

Eine tolle Erfahrung

«Das coolste an diesem Projekt war, das ich so viele echt tolle Leute aus der Filmbranche kennengelernt habe», so die Alikonerin rückblickend. Gestresst war sie nie, doch hatte sie ein schlechtes Gewissen, als ihre Verletzung alle Pläne zunichte machten. «Bei einer SRF1-Doku-Serie mit dabei zu sein, die jeweils zur besten Sendezeit ausgestrahlt wird, ist eine riesen Gelegenheit für mich. So kann ich das Freestyle-Snowboarden sowie mich selbst bekannter machen», freut sich Bösch. Dies helfe ihr im Endeffekt, als Sportlerin durchzukommen. Gespannt ist sie auf die Drohnenaufnahmen. «Da ich noch nie von einer Drohne gefilmt wurde, freue ich mich besonders auf diese Actionaufnahmen.»

Drei Episoden zum Thema Schnee

In der Schweiz leben ganze Regionen vom Schnee; etwa durch den Tourismus oder den Wintersport. Doch das wertvolle Gut wird knapp. Grund dafür ist laut Forschern der Klimawandel. In drei Folgen der Doku-Serie wird aufgezeigt, wie die Erderwärmung jahrzehntealte Strukturen aufbricht und welche direkten Folgen dies im täglichen Leben der Porträtierten hat – darunter ein Bergführer und Mitarbeiter von Skigebieten. Die erste Folge läuft am kommenden Donnerstag um 21.05 Uhr. Die nächsten Episoden «Weisses Gold» mit Lia-Mara Bösch folgen am 1. und 8. März auf SRF 1.